



# 都小っ子だより

西都市立都於郡小学校 第10号 令和4年12月22日



生け花の横山様より

## 明日で2学期が終了です。～よくがんばった子どもたちです。～

明日、23日(金)をもって2学期が終了します。2学期の学校生活は82日間でした。熱中症を警戒する暑さの中で始まった2学期は、小中合同運動会、修学旅行、秋の遠足・社会見学、都小っ子祭り、持久走練習・記録会等の大きな行事等があり、また、日々の授業においても、黙々と課題に取り組む姿、手を挙げて発表する姿、活発に話し合う姿が見られ、いつの間にか、寒さの厳しい冬になったという印象です。

この2学期、子どもたちの心に残った出来事は何だったのでしょうか。学校での学習・生活等で自分の頑張りを認めるとしたら、それはどのようなことでしょうか。各学級で2学期のふり返りを行っていますので、御家庭でもお子さんとの会話を是非お願いします。そして、一人一人の頑張りを認め励ましてください。

ここまで、子どもたちを支えてくださった保護者・御家族の皆様にも心から御礼を申し上げます。また、学校の教育活動への御理解と御協力にも感謝を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症がまた広がってきています。インフルエンザも流行の時期を迎えます。年末・年始は人々の移動も多く、交通事故等も心配されます。どうか子どもたちと保護者・御家族の皆様、そして地域の皆様が、健康で安全に新年を迎えられますように心から願っています。どうぞ、よいお年をお迎えください。

子どもたちは、1月6日(金)に、また元気で会いましょう。



12/20(火)、5年生がもちつきをしました。保護者の皆様、御協力、ありがとうございました。

## 都於郡小・創立150周年

12月5日付けの文書でもお知らせしましたが、本校の創立や教育活動の歴史等について、本校の学校要覧をはじめ現存する関係書類等で調べておりましたところ、大正6年度学校要覧に「創立記念日、明治5年8月15日」の記載があることを確認いたしました。さらにさかのぼると「嘉永2年(1849年)、都於郡に郷学所を置く」という記載も別の資料にあり、その他、幾通りか創立に関する記載を確認しましたが、冒頭の大正6年度学校要覧に記載のある内容を本校の創立記念日と考えることが望ましいと判断いたしました。

明治5年8月の創立といたしますと、本年度で150周年を迎えたこととなります。そこで、本年度の3学期から来年度にかけて、教育活動や行事等を検討のうえ、可能な範囲で150周年記念の取組を進めてまいりたいと思います。取組の内容につきましては、今後、検討を重ね、改めて保護者の皆様にお知らせいたします。

### ☆1月の主な行事等(予定です。変更や中止になる場合もあります。)

6日(金)	3学期始業式(給食なし)	18日(水)	英検jrシルバー(6年)、Super Wednesday
10日(火)	何でも相談アンケート、身体計測・視力検査(1・2・3年)、さわやかチェック提出日	19日(木)	租税教室(6年)
11日(水)	登校班会、避難訓練(火災想定)、清掃班会、身体計測・視力検査(4・5・6年)	20日(金)	栄養教諭出前授業(4年)
12日(木)	か母ちゃっ子クラブ(5年・性教育)	23日(月)	給食ありがとう週間(~27日・金)
13日(金)	食育・地産地消出前授業(4年)	24日(火)	クラブ活動見学(3年)
		26日(木)	セブンイレブン出前講座(5・6年)
		27日(金)	栄養教諭出前授業(5年)

### ☆2月の主な行事等(予定です。変更や中止になる場合もあります。)

1日(水)	薬物乱用防止教室(6年)、全校集会	21日(火)	児童集会
2日(木)	親子相談アンケート(~10日・金)、新入児保護者説明会	22日(水)	参観日(1・3・5年)
13日(月)	教育相談	24日(金)	参観日(2・4・6年)
20日(月)	「学びの確認」期間(~3月10日・金)	27日(月)	何でも相談アンケート

令和4年12月22日

保護者の皆様  
都於郡地区の皆様

西都市立都於郡小学校  
校長 佐藤 須三郎

## 都於郡小学校敷地内の藤棚等の樹木に関する情報提供のお願い

師走の候 皆様におかれましてはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動推進に御理解と御協力を賜り、心より御礼を申し上げます。

さて、先般、保護者の皆様並びに地域の皆様に文書（9月27日付けの都於郡小・学校だより「都小っ子だより」）でお知らせをいたしました本校運動場西側の藤棚の情報提供につきまして、改めて以下のとおりお願いを申し上げます。

本校運動場西側の藤棚につきましては、学校沿革史には、「昭和55年3月、スタンドに藤棚2基設置」と記述が残っております。本年度中に、運動場西側にフェンス設置工事（不審者侵入防止やボールの飛び出し防止等の安全対策を目的として要望したもの）が始まる予定です。このフェンス設置に伴い、西都市役所の関係課と打合せをしましたところ、藤棚が現存する状態でもフェンス設置工事は可能とのお話をいただきましたが、一時は藤棚の撤去または移設も検討されていたところでした。

植栽・設置から40年以上が経過しているこの藤棚はきれいな花をつける時季もありますが、老朽化も見られ、本年の台風14号では、大きくめくれ上がる被害も受けました。

つきましては、この藤棚の今後の手入れや取扱いの参考にしたいと思っておりますので、設置された経緯やその頃の情報を御存知の方がいらっしゃいましたら、お手数ですが御連絡をお待ちしています。併せて、本校敷地内の記念樹等の樹木に関しても情報をお寄せいただけると幸いです。